

SUBSECRETARÍA DE TELECOMUNICACIONES LANZA LICITACIÓN PARA ESTUDIO DE CABLE SUBMARINO DE FIBRA ÓPTICA A LA ANTÁRTICA

La Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel), con el apoyo financiero de la Corporación Andina de Fomento (CAF), lanzó una licitación para el estudio de factibilidad del primer cable submarino de fibra óptica que unirá el territorio chileno con la Antártica.

Con esta iniciativa se busca facilitar el intercambio de datos y mejorar la conectividad digital en el territorio antártico, que hoy de manera limitada se realiza a través de la comunicación satelital.

"Hoy, la Antártica chilena es un polo relevante para el desarrollo del conocimiento a nivel mundial y en ese sentido, este cable funcionará como una plataforma de cooperación internacional de la que todos los científicos del mundo podrán beneficiarse. La Antártica chilena tendrá, al igual que todas las

regiones del país, conectividad digital de alta capacidad y velocidad", señaló el subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya San Martín, según consignó Valor Futuro.

Julián Suárez Migliozi, representante en Chile de CAF, destacó que "el Cable Antártico será la primera ruta digital que establezca una conexión física entre la Antártica y el mundo, lo que revolucionará el monitoreo y la comprensión del clima, la oceanografía y los ecosistemas del Océano Austral. Este proyecto no solo mejorará la conectividad para la investigación científica, sino que también servirá como catalizador para la colaboración internacional en la preservación de un ecosistema crítico para nuestro planeta".